

## NOUVELLES DU SECTEUR

### MANITOBA : RECRUESCENCE IMPORTANTE DE LA DEP

Selon un communiqué de l'Équipe québécoise de santé porcine (EQSP) émis le 21 juin dernier, 28 nouveaux cas (sites infectés) de diarrhée épidémique porcine (DEP) ont été répertoriés au Manitoba depuis le début mai. De ces sites, il y a 14 maternités, 4 pouponnières et 10 engraissements.

Tous les troupeaux sont localisés dans le sud-est du Manitoba. Les fermes infectées sont regroupées dans cinq zones tampons afin de faciliter les activités de contrôle. Ces zones comprennent environ 650 000 porcs incluant 50 000 truies dont plus de 16 000 d'entre elles sont sur des sites infectés.

Aucun porc des sites infectés au Manitoba n'a été expédié vers d'autres provinces. Le secteur porcin québécois a généralement peu de contact avec l'industrie porcine du Manitoba, mais il peut y avoir des mouvements de porcs de reproduction. L'EQSP rappelle aux éleveurs et aux intervenants de s'assurer du statut sanitaire de ces porcs avant leur déplacement vers le Québec de même que des mesures de biosécurité entourant ces déplacements.

En outre, à noter que le secteur porcin du Manitoba n'avait connu que 10 cas de DEP entre 2014 et 2016.

*Source : EQSP, 21 juin 2017*